

Hispanos y Personas Religiosas Encuentran la Ayuda Médica para Morir “Moralmente Aceptable”

Cuando una persona se enfrenta a una **DOLOROSA ENFERMEDAD TERMINAL**, es **MORALMENTE ACEPTABLE** pedir ayuda médica para morir y terminar con el sufrimiento.

69%

de los Hispanos



67%

de todos los Estadounidenses



DE ACUERDO
con esta declaración.

La mayoría de los miembros de los grupos religiosos que participaron en la encuesta, estuvieron de acuerdo:



de Católicos



de todos los Cristianos



de Protestantes



de personas de otras religiones



de aquellos que se identifican como no religiosos